
Liebe Walkerinnen und Walker, 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

auch wenn zu unseren Trainingszeiten fast alles wieder normal läuft, finden nach wie vor keine Walking- 

Veranstaltungen statt. Umso mehr freuen wir uns wenn wir, wie am 11. Juli, statt dessen mal zusammen 

eine kleine Wanderung machen.  

 

Der Werwolf-Wanderweg in Bedburg hat uns gut gefallen und war mit rund 10 km Länge gut zu 

bewältigen. Allerdings mussten wir wegen Bauarbeiten auch ein paar Hindernisse überwinden. 

Zum Abschluss des schönen Tages haben wir im Biergarten einer Pizzeria gemeinsam gegessen. 

 

Walking-Postille 



Am 4. Juli haben wir es geschafft unsere Weihnachtsgeschenke einzulösen und waren im 

Dorfcafé Nievenheim mit dem Walking-Vorstand frühstücken.  

Nochmals  VIELEN DANK dafür! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wir freuen uns  über einen weiteren Neuzugang 

in der Walking-Abteilung und begrüßen 

Angelika Schmitz ganz herzlich! 

Wir planen in absehbarer Zeit noch mal eine Wanderung in die nähere Umgebung, vielleicht ins 

Bergische Land oder ins Neandertal. 


